

4月23日（火） 新年度

しんねんど が はじ
新年度 が 始まって

しゅうめ
3週目となりました。

あたらし
新しいクラスで、新しい

ともだち
友達ことができましたか。



にほん
日本では、4月から

しんねんど が はじ
新年度が始まりますが、これは法律で決まっています。

めいじじだい はじ がいこく せいど ぶんか と い
明治時代の初めには、外国の制度や文化を取り入れて9月

はじ がっこう ほう おお
に始まる学校の方が多かったそうです。

いちばんはじ にゅうがく がっこう せんせい そだ
一番初めに4月入学になったのは、学校の先生を育てる

こうとうしはんがっこう がっこう かね かんけい
高等師範学校でした。学校にかかるお金の関係で、4月から

はじ
始めることにしたのだそうです。

1892年にはほぼ全国の小学校で、1921年には大学

まですべての学校が4月入学になりました。

かいがい
海外では9月に学校の新年度が始まる国が多いようです。

イギリスやフランス、イタリア、カナダ、中国などは9月から

ら。韓国は3月から始まります。オーストラリアやニュージー

ーランドは1月か2月から始まるのだそうです。

村越 新